

Meisterhaft

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Samstag, den 14. Juli 2018 um 18:59 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 08. September 2018 um 12:56 Uhr

{rokbox title=|Christoph Koch: Juniorenstaatsmeister Segelflug 2018 :: Sieger im Kapfenbergcup und zugleich Staatsmeister (14.Juli 2017)|}images/stories/mitglieder/gross/20160917_koch_christoph_ka8.jpg{/rokbox} Wir haben einen frischgebackenen Staatsmeister in unseren Reihen! Bei der 16.Junioren-Staatsmeisterschaft, die zugleich als Kapfenberg-Cup 2018 ausgetragen wurde, gelang es unserem

Christoph Koch

, die anderen Teilnehmer trotz schwieriger meteorologischer Bedingungen auf die Plätze zu verweisen. Beim Cup errang er den zweiten Platz hinter einem Teilnehmer aus der Schweiz und war folglich der beste Österreicher im Feld. Die Entscheidung war hauchdünn, aber am Ende konnte sich Christoph durchsetzen. Wir freuen uns mit dem frischgebackenen Staatsmeister und gratulieren ganz herzlich!